

## **Le manoir du grand Gouliose**

Il était une fois un jeune hibou qui était très chevelu, grand et généreux. Il se montrait futé et puis très robuste. Il vivait dans un manoir hanté qui était très sombre et gardé par des loups.

La pièce qu'il adorait pendant l'automne était le grenier. Le soir, il y passait tout son temps à décorer de sombres objets.

Un jour, le hibou vit des empreintes de chauve-souris. Il pensa que c'était un vampire...

Tout d'abord, il rencontra un lutin qui était très petit, menu et stupide. L'effraie lui demanda de l'aider dans son enquête et malheureusement le vampire entendit tout.

Il décida de capturer le hibou mais pas le lutin comme il n'écoutait rien. Aussitôt dit, aussitôt fait, le vampire le capture. Le lutin entendit une voix bizarre. Il décida d'aller chez le rapace plus tard.

Le jour d'après, le lutin alla chez le hibou. Quand il rentra chez lui, ce dernier cria à l'aide et alors le lutin le sauva grâce au couteau que le vampire avait laissé.

Il décida donc de le couper en rondelle, le lutin libéra enfin le hibou. Ils devinrent les meilleurs amis et décidèrent donc de se promettre de ne jamais se quitter.

Conteur Grégoire SERO